
Altmaier: Hilfe des Bunds für
Tesla-Fabrik in Brandenburg

Berlin/Grünheide. Nun hat auch Wirtschaftsminister Peter Altmaier die Bedeutung
der  geplanten Ansiedlung der Tesla-Gigafabrik hervorgehoben. Die Entscheidung
für Brandenburg und Deutschland sei ein großer Erfolg”, sagte Altmaier dem
Berliner “Tagesspiegel” mit Blick auf Tesla-Chef Elon Musk. Das Projekt sei so
bedeutsam, dass er jegliche Unterstützung anbot. Er betonte: “Wenn das Werk
nicht kommt, wäre es ein Schaden für ganz Deutschland.” Mehr.
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